

Fecha: 15-07-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Nacional

Título: Diputado Mellado pide medidas inmediatas para ruta de zona costa por socavón

Pág.: 6 Cm2: 127,4 VPE: \$ 198.016

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida



PREOCUPAN LOS SOCAVONES EN LA ZONA COSTERA.

Diputado Mellado pide medidas inmediatas para ruta de zona costa por socavón

 Las últimas precipitaciones en la zona costera de La Araucanía dejaron daños severos a la ruta que conecta a la comuna de Carahue con el sector de Catripulli.

Se trata de socavones y grietas que amenazan cruzar el eje de la calzada y amenazan con desencadenar el derrumbe del camino, donde habitan 21 comunidades mapuches.

La dirigenta territorial, Marcelina Hueramán, alertó que desde principios de este año comenzaron a presentarse las primeras cavidades en la superficie de la ruta que los une con Carabue.

Sin embargo, hace algunas semanas, debido a las intensas lluvias, el río Imperial aumentó su caudal, agravando el estado de la vía, generando socavones y grietas en al menos tres tramos.

Para el diputado RN Miguel Mellado se trata de uno de los tantos caminos de La Araucanía en mal estado. "Son cientos los reclamos de los habitantes, pero el seremi Poza está más preocupado de su carrera como influencer. Los alcaldes de la costa, junto a dirigentes están pidiendo que se invierta en las rutas afectadas, como la de Carahue-Catripu-Ili, pero parece que la autoridad no los escucha, porque han pasado varios días y todavía no interviene la ruta y ni siquiera instala señaléticas de advertencia del peligro de esa vía", dijo el parlamentario, quien ofició a la Dirección de Vialidad del MOP para que entreguen soluciones inmediatas y proyectos concretos a largo plazo para el sector.

"Este gobierno progresista, que siempre se llenó la boca con el pueblo mapuche, hoy ni siquiera los considera y prioriza", apuntó el diputado Mellado.